

飲食店の皆様に無料 PCR 検査の受診 の呼びかけを行います

－燕三条地域に県の臨時 PCR 検査所が設置されます－

燕三条地域で新型コロナウイルスの新規感染者数が増加していることから、新潟県・燕市・三条市が連携し、5月28日から燕三条地域に臨時 PCR 検査所を設置します。

燕市ではできるだけ速やかに、より多くの飲食店に無料 PCR 検査を受診いただくため、職員が市内飲食店の皆様にチラシを配布し、呼びかけを行います。

【職員による個別依頼】

- 日時 5月27日(木) 午後4時から(1時間程度)
- 場所 燕市井土巻地区(飲食店 約50店舗)
- 内容 職員が5班体制で各店舗にチラシを配布し、PCR検査の受診をお願いします。

【その他の飲食店への依頼】

その他の市内飲食店(約350店舗)につきましては、各店舗にチラシを郵送し、PCR検査の受診をお願いします。

【臨時 PCR 検査所の概要】

対象者	市内全域の飲食店の事業主と従業員
設置場所	燕三条地域に1か所(場所は非公表)
開設期間	令和3年5月28日(金)～6月10日(木)
費用	無料
検査可能数	1日100人程度

飲食店への呼びかけについてのお問い合わせ先
総務部 総務課：熊谷
電話：0256-77-8315(直通)

臨時 PCR 検査所についてのお問い合わせ先
新潟県医療調整本部 地域外来検査チーム
電話：025-256-8749(直通)